

L'écho des Fondeurs



Comité Régional du Massif des Vosges de ski

SOMMAIRE:

- ✓ Les échos...
- ✓ Les échos... 2
- ✓ L'actualité
- ✓ A l'honneur
- ✓ Les échos... 3
- ✓ En direct des Equipes des Vosges
- ✓ En direct des Equipes des Vosges 2
- ✓ Rétro 'ski
- ✓ La vie du pôle Espoir de Gérardmer
- ✓ Contact

Les échos...

Comme vous pouvez le voir, l'écho des fondeurs s'est habillé de noir le mois ci en la mémoire de Michel Didierlaurent, ancien CTS du Comité des Vosges, décédé le 27 décembre dernier. La commission ski de fond tient à apporter à la famille ses sincères condoléances, son soutien et n'oublie pas l'investissement et la passion qu'avait Michel pour notre sport.

Nous reviendrons plus loin sur l'ensemble de son parcours.

Les échos...2

En ce début d'année nous pouvons faire un point sur le classement provisoire de la coupe de Vosges Crédit-Mutuel après les 2 premières étapes.

Comme lors des saisons précédentes, les skis clubs de la Bressaude et de Ranspach se détachent en tête du classement avec un léger avantage au ski club de la Bressaude.

On retrouve ensuite un trio en lutte pour la 3^{ème} place du podium composé des clubs de Haute Moselle, des Skieurs du Tanet et de Vagney-Rochesson.

Sur les classements individuels, 4 hommes se démarquent : Sébastien Isenmann s'empare de la tête du classement devant Baptiste Noël, Guillaume Lalevée et Jérôme Fussner.

L'actualité:



C'est avec grand plaisir que nous avons retrouvé Karine sur les skis lors des compétitions de Megève. Pour elle aucun objectif de résultats, juste faire un retour sur les skis en compétition. Nous la retrouverons lors du Nordic Challenge d'Autrans ou elle devrait tutoyer le podium.



Baptiste Noël de La Bressaude

En junior, Philibert Ehrhart prend quelques longueurs d'avance sur Clovis Jeandel et Charles Vannson.

Charles Vannson sur les skis et avec Philibert Ehrhart

L'écho des Fondeurs



Comité Régional du Massif des Vosges de ski

A l'honneur:

Comme vous avez pu le suivre sur www.skivosges.net et sur le Blog du teamelitevosges.blogspot.com, Adrien a réalisé un début de saison quasi parfait avec 8 victoires et 1 2^{ème} place sur 9 courses !!!!!!!

Que se soit en Nordic Challenge, en OPA (Coupe d'Europe), personne n'a réussi à terminer devant lui en ce début de saison, il a fallu attendre le sprint de Megève en Nordic Challenge où Adrien prend la 2^{ème} place pour quelques centimètres....



Vous pouvez retrouver toutes les informations d'Adrien sur son site : <http://adrien-backscheider.over-blog.com/>

Les échos... 2 suite

Les dames tiennent quant à elles à garder le suspense en juniors et en seniors, avec un podium qui ne s'ébauche pas encore.



A gauche
Aline Arnould
du SC Ranspach



A droite Estelle
Mougel de La
Bressaude

Vous pouvez retrouver tous les classements sur www.skivosges.net et en vous inscrivant sur le site, vous pouvez recevoir l'écho des Fondeurs ainsi que toutes les informations de la commission ski de fond en direct.

Prochains rendez vous ce week end, samedi ET dimanche, avec la traditionnelle poursuite (Grand Prix de la Ville de la Bresse et de la Ville de Xonrupt), puis le 15 janvier pour la Coupe de la Hasel et le 22 janvier à l'occasion du Challenge Didier Lavoine.

La Coupe des Vosges de ski vous est présenté par les caisse du

Crédit Mutuel
LA banque à qui parler



L'écho des Fondateurs



Comité Régional du Massif des Vosges de ski

En direct des Equipes des Vosges:

Lors du Nordic Challenge de Megève, les Adriens du comité ont su montrer leur talent !!!



Le samedi Adrien Backscheider termine second à quelques centimètres de la gagne et le dimanche il gagne le 15Km skiathlon (ancienne double poursuite) tout comme Adrien Mougel qui remporte la course Senior devant le Mont Blonais Ivan Perrillat et Bastien Poirrier.

Le Prochain rendez vous pour tout le monde sera le sprint et le 25 Km de la Foulée Blanche à Autrans les 19 et 20 janvier.

Les échos... 3

Après les 2 premières étapes du challenge InterClubs Minimes Cadets, le Ski club de la Bressaude se trouve en tête du classement. La suite du podium se dispute entre le club de Gérardmer ski Nordique suivi de Basse sur le Rupt ski nordique puis du SC Ranspach, tous les 3 à une fourchette de points de d'écart.

En Photos quelques minimes cadets du ski club la Bressaude lors de la remise des prix de la saison 2010-2011



Vous pouvez retrouver tous les classements sur www.skivosges.net et en vous inscrivant sur le site, vous pouvez recevoir l'écho des Fondateurs ainsi que toutes les informations de la commission ski de fond en direct.

Prochain rendez vous sur le mois de Janvier avec le Grand Prix de Xonrupt le 8 janvier et La Nordique des Crêtes le 29 Janvier.

En direct des Equipes des Vosges 2



Les Cadets effectuaient leur rentrée nationale les 22 et 23 décembre dernier. Le premier rendez-vous de la saison se déroulait en sprint classique, course qui a permis à Clément Christmann de se mettre en évidence en terminant à la 3^{ème} place après avoir remporté la qualification. Le lendemain place à l'individuel en style libre ou Delphine Claudel et Gaël Epp sont apparus de manière remarquable sur les podiums, en terminant 3^{ème} pour Delphine et 2nd pour Gaël.

Gaël et Delphine les 2 grands animateurs de la course individuelle



L'écho des Fondeurs

Comité Régional du Massif des Vosges de ski

La vie du Pôle Espoir:

La rentrée pour le pôle espoir s'est bien déroulée avec l'arrivée de la neige sur les pistes de moyenne altitude ce qui permet à nos jeunes athlètes de découvrir de nouveaux sites d'entraînement notamment à Gérardmer aux hautes Vannes ou à la Bresse sur le site de Lispach et du Tour des Roches. Le rendez vous pour les jeunes du pôle aura lieu le mercredi 18 janvier pour les sélections aux Championnats de France UNSS.

Contact:

Une info à faire passer?, une anecdote à raconter?, vous voulez devenir partenaire du Comité Régional?, contacter nous à l'adresse suivante:
comitedesvosges@gmail.com

Retour sur *Les fondeurs Vosgiens portent le deuil de Michel Didierlaurent.*

La Nouvelle du décès de Michel Didierlaurent, solide pilier bien connu du fond vosgien, a non seulement plongé ses proches dans la douleur, mais a également consterné les très nombreux amis qu'il comptait dans la grande famille du ski, bien au-delà du Massif des Vosges.

Depuis quelques mois, on savait que Michel avait entamé un rude combat contre la maladie et chacun avait le sentiment qu'il finirait par s'en sortir ; à l'aide de cette farouche volonté qui le caractérisait, il ne pouvait en être autrement. Hélas ce mal a finalement eu le dernier mot, peu après les fêtes de Noël...

Cette cruelle disparition nous incite sans tarder à cultiver le sillon tracé par Michel durant toutes ces décennies vouées au ski, en général, et au ski de fond en particulier. Repéré sur les lattes par Pierrot Bedez, du côté de Rochesson, Champion des Vosges juniors sous les couleurs du club de Gérardmer, Michel brûla les étapes pour devenir athlète de haut niveau sous la tunique de l'équipe de France, restant en parallèle un leader charismatique pour les vosgiens sur le circuit national. Son autorité et ses compétences le conduisirent à franchir la barrière: dans un premier temps, entraîner les juniors tricolores, puis les seniors, avec pour ces derniers, les échéances majeures des mondiaux successifs de Val di Fiemme, Falun, des Jeux d'Albertville et de Lillehammer. Etape suédoise d'ailleurs inoubliable pour les Français, revenus avec cette médaille d'argent enlevée sur le 50 km par le Jurassien Hervée Balland.

Après les ors du haut niveau, il n'était surtout pas question de se reposer sur des lauriers. Aussi était il permis de miser sur Michel afin que ce sillon s'incruste dans la continuité sur la neige de ses Vosges. Porter la bonne parole avec toute une conviction, auprès des fondeurs de la fameuse ligne bleue, cela valait bien le coup de se retrousser les manches. Et Michel ne se fit pas prier, ne comptant ni son temps, ni sa peine. L'heure de la retraite venue, il donna encore la main aux animateurs du foyer de Vagney-Rochesson. Quelques semaines avant son départ, il s'inquiétait encore, posant la question : « *la tempête n'a-t-elle pas couché quelques arbres sur la piste des Charmes ? Il faudra aller voir* »...

Nous n'y résistons pas ! Voici ce que reviennent en mémoire les fameux départs de Michel, premier relayeur et fier de l'être, de l'équipe du Comité des Vosges aux Championnats de France. Comme sur un vélo, il adorait cette lutte, ce mano à mano, proposé par le format de cette épreuve si spécifique. Lui qui avait déjà mis ses copains sur le bonne orbite, en 1970, en clôture des Championnats de France, sur la piste du Poli, à Xonrupt. Le début d'une excellente trace pour les Vosgiens, et Michel n'y était pas étranger.

Désormais, Michel est au paradis des fondeurs. Nous nous inclinons devant la douleur de son épouse, de Fabrice, Karine et Virginie, ses enfants, de toute sa famille et de ses nombreux amis.